

Retoma aerolínea mexicana vuelos hacia La Habana

La Habana, 12 ago (ACN) Marcos Rodríguez Costa, embajador de Cuba en los Estados Unidos Mexicanos, anunció la víspera a través de su cuenta en Twitter, el reinicio de los vuelos comerciales de la aerolínea AeroMéxico con destino a esta capital, a partir del 30 de octubre del año en curso.

Según indicó el representante cubano, se volará con aviones Boeing 737 con 7 frecuencias semanales, para una oferta de casi 10 mil asientos al mes.

Los boletos estarán disponibles desde este fin de semana, apuntó.

Rodríguez Costa aseguró que esta conexión aumentará el vínculo entre los gobiernos y pueblos de ambos países.

AeroMéxico comenzó a operar con destino a Cuba en 2011 y el último vuelo que realizó en esta ruta fue el 29 de marzo de 2020 a consecuencia de las restricciones sanitarias de la pandemia de COVID-19. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/296348-retoma-aerolinea-mexicana-vuelos-hacia-la-habana>



Radio Habana Cuba